



アラン・ベロー駐日特命全権大使

活動
紹介

第26回「MIFA世界を知るシリーズ」大使講演会 駐日アルゼンチン共和国大使

世界各国の大使に、文化や経済情報等を講演していただく「MIFA 世界を知るシリーズ」。

2019年11月30日に駐日アルゼンチン共和国大使による講演会を開催しました。大使は「アルゼンチンについて、そして日本との結びつき」をテーマに講演。アルゼンチンの特色として多様性をあげ、変化する気

候、各地独特の景色、氷河、教会などの多様な世界遺産、日本人を含む500万人の移民の状況を紹介しました。最初の日本人移民がアルゼンチンに渡って130年、正式な国交が結ばれてから120年以上にわたる両国の関係についてお話しされました。

2019年のおもなMIFAの活動

3月 JENESYS プログラム：ラオス

4月 MIFA 設立 30 周年記念事業
姉妹都市グリーンリー市を訪問

5月 総 会

6月 ようこそ守谷へ 出展
グリーンリー市の訪問団へ日本文化体験

8月 バーベキュー会

9月 守谷灼熱の雪合戦 参加
守谷市商工まつり 出店

11月 MIFA フェスタ

筑波大学留学生の One-Day Home Visit
アルゼンチン大使講演会

12月 クリスマスクッキー作り

日本語講座 ドイツ語を楽しもうかい

年間 英語でおしゃべり 放課後子ども教室

中国語講座 日本文化体験講座

第31回 2019年度 総会を開催

2019年5月19日に守谷市国際交流研修センター（ログハウス）において2019年度の総会を開催。来賓に松丸修久守谷市長をお迎えし、新役員のもとで31年目の活動がス

タートしました。総会終了後は、藤森義典氏（元JAXA特任参事）による「宇宙探査機はやぶさ2ミッションの概要」と題した講演会を開催しました。



小川会長の挨拶



藤森氏による講演の様子



JENESYS 招へいプログラムを実施

2019年3月21日、一般財団法人日本国際協力センター（JICE）のASEAN諸国との交流を中心とする「21世紀東アジア青少年大交流計画～JENESYS～」の招へいプログラムを実施。ラオスからの訪日団高校生・大学生合わせて22人が来市しました。

訪日団はアサヒビール工場見学、守谷市長への表敬訪問、聖徳大学附属取手聖徳中・高等学校の生徒との交流などを行い、短期間ではありましたが、中身の濃い有意義な時間を過ごすことができました。



姉妹都市グリーンリー市 訪問

MIFA設立30周年記念事業の一環として姉妹都市であるグリーンリー市（アメリカ・コロラド州）を4月16日から約一週間訪問。滞在中はホームステイをしながら市民の方々と市内観光やレセプションを通して交流を深めました。

グリーンリー市内にあるノーザンコロラド大学の日本語授業の参観や、日本語を学ぶアメリカの学生たちが、日本語及び日本についての知識を競い合うJAPAN CUP（コロラド日米協会JASC主催）に参加し、守谷市と日本文化の紹介に努めてきました。



市役所での
歓迎レセプション後に
ホストファミリーと



JAPAN CUPで
アメリカの学生たちに
折り紙指導

第22回 MIFAフェスタ2019 ～われら地球人～

MIFA フェスタでは、JICA つくばの研修員や在住外国人と市民の皆さんが互いに文化を学び交流しています。2019年11月4日、守谷市国際交流研修センター（ログハウス）に約170人が集い、外国の方は19カ国30

人。一日でこんなに多くの外国人と触れ合えるのがこのイベントの魅力です。JICAの研修員も民族衣装で参加し日本文化の体験や、各国の踊りや歌を披露し大いに盛り上がりました。



秋晴れの日に各国の国旗が鮮やかに映えました



習字はいつも人気の日本文化体験です



筑波大学留学生の One-Day Home Visit

2019年11月16日、筑波大学留学生6人を守谷市に招き、One-Day Home Visitを実施しました。家庭料理作り体験、ビール工場・筑波山・茨城県自然博物館訪問など、ホストファミリーと一緒に楽しい一日を過ごしました。このプログラムは日帰りでホストファミリーと交流するものです。ホームステイとは異なりホスト側も受け入れやすく、より多くの留学生を受け入れられるのが特徴です。



ホストファミリーと一緒に



放課後子ども教室で活動

MIFAでは、あらゆる国際問題を知り、世界とのつながりの構造を理解し自己啓発するために定期的に勉強会を実施しています。そこで勉強したことを守谷市内の小学生に伝える活動をしています。今回は、世界には6人に1人の子どもが学校へ通えないことや、なぜ学校に通えないのかを知ってもらいました。児童は重い焚き木を運んだり、靴磨きでお金を稼ぐために学校へ行けない体験学習をしました。



12月9日に訪問した松前台小学校の様子



外国人のための講座 MIFAでは在住外国人を対象とした活動をおこなっています。

《日本語講座》

毎週水曜日 19:30～21:00
毎週金曜日 14:00～15:30



現在の学習者は、中国、台湾、アメリカ、ベトナム、インドネシア、タイ、イタリア、ブラジルなど多国籍。講師とともに真剣に楽しく日本語を勉強しています。講座は平日の昼間と夜間で学習者の生活サイクルに合わせて選べるようにしています。

《日本文化体験》

毎月第2・4月曜日
19:00～21:00



市内および近隣に在住の外国人の皆さんに日本文化を体験してもらった講座です。箏の演奏、着物を着ての立ち居振る舞いや、ふすまの開閉、懐紙の使い方など内容は多岐にわたり、今までに10か国の方が参加しています。

外国語に親しむ

《英語でおしゃべり》

毎月第1土曜日 10:00～12:00



多くの仲間たちと英語のスピーチやおしゃべりを楽しみます。英語圏で生活経験のある日本人や、守谷市や近郊に居住する外国の方など多彩な背景を持つ方々と交流しています。

《中国語と中国文化の勉強》

毎週日曜日 10:00～12:00



中国語のプロの指導者でもあるMIFA会員の曹さんから、中国語と中国文化を学んでいます。参加者はめきめきレベルが向上し会話を楽しんでいます。

《ドイツ語を楽しもうかい》

毎月第4水曜日 14:30～16:30



昨年9月から、守谷市の国際交流員シュテファニーさんを迎えて楽しく活動しています。独訳・和訳だけでなく会話や歌、映画など楽しみながら学習しています。

会員どうしの交流

《バーベキュー会》



《クリスマスクッキー作り》



編集後記

編集初心者のため、周りの皆さんに助けられながら無事に終えることができました。守谷市国際交流協会では、31年間、さまざまな活動を通して広く外国の方々と交流しています。お気軽にホームページやフェイスブックもご覧ください。全ての世代の皆様のご参加をお待ちしています。

広報委員長

発行 守谷市国際交流協会 会長 小川一成
茨城県守谷市大柏950番地の1 TEL: 0297-45-1111
企画編集 広報委員会
URL <http://www.fureai.or.jp/~mifa/>
E-MAIL mifa@fureai.or.jp

MIFA ホームページ
QRコード

